

Mit der SWISS Band ins Jubiläumsjahr abheben



Die Stadtmusik Büren feiert in diesem Jahr ihr 150-jähriges Bestehen. Auf's ganze Jahr verteilt, soll das stolze Jubiläum mit drei musikalischen Höhepunkten gefeiert werden.

Am 5. Mai wird die Jubilarin in der Sporthalle mit ehemaligen Musikantinnen und Musikanten sowie Musikschülerinnen und -schülern den Gala-Abend eröffnen. Als weiterer musikalischer Leckerbissen folgt der Auftritt mit der SWISS Band. Sie – als Swissair Musik 1958 gegründet - kann heuer selber ihr 60-Jahr-Jubiläum feiern. Die von Matt Stämpfli geleitete Formation hat sich auf Unterhaltungsmusik mit einer breiten musikalischen Palette spezialisiert. Sie spielt Musik aus der Swingära, Rock-, Pop-, Soul und Funktitel, sowie bekannte Film- und Musicalmelodien und wird im Aarestädtchen für einen fulminanten Auftakt ins Jubiläumsjahr der Stadtmusik sorgen.

Nebst viel Musik wird den Gästen ein Vier-Gang-Menü serviert und den feierlichen Anlass kulinarisch abrunden. Wer sich diesen Abend am Samstag, 5. Mai – Programmbeginn ist um 18.30 Uhr – nicht entgehen lassen will, tut gut daran, sich einen Platz im Vorverkauf zu sichern (www.stadtmusig.ch)

Am 31. August werden über 800 Musikantinnen und Musikanten durchs schmucke Stedtli marschieren. An der Seeländischen Marschmusikparade werden sämtliche Seeländer Musikvereine der Stadtmusik Büren ihre Ehre erweisen – und das Publikum an einem hoffentlich schönen Sommerabend mit rassischer Musik erfreuen.



Dass sich die Verantwortlichen der Jubiläumsfeierlichkeiten und die Bürener Stadtmusikantinnen und -musikanten in ihrem Jubiläumsjahr nicht für Katze gearbeitet und viel zusätzliches Engagement auf sich nehmen, werden sie am 30. November und 1. Dezember unter Beweis stellen. Dann kommt es zur Uraufführung der Rockoper «Die verwandelte Katze». Die Oper von Jacques Offenbach ist von Roger Müller, Dirigent der Stadtmusik, arrangiert worden und wird von Regisseur Simon Burkhalter inszeniert. Mit den zwei Aufführungen setzt die Stadtmusik Büren selber ein Sahnehäubchen auf die Geburtstagsfeierlichkeiten.

ABU

Bildlegende:

Die SWISS Band gehört zu den Besten und hat eine breites musikalische Repertoire.

Foto: Swiss Band

